



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

médicaments

Question écrite n° 129876

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur les conditions dans lesquelles sont effectués les conditionnements des médicaments qui très souvent ne correspondent pas aux besoins exprimés dans les ordonnances des médecins, d'où l'importance du gaspillage qui se traduit par une dépense supplémentaire de l'assurance maladie. Sans doute n'est-il pas possible de faire correspondre exactement le besoin et la demande pour tous les cas individuels qui se présentent. Il lui demande cependant si une amélioration peut être apportée pour les remèdes les plus utilisés et les soins les plus courants en standardisant les produits correspondant aux besoins.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 129876

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 mars 2012, page 2002

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)